

●教授会を追放せよ！  
●全ての斗う学友は  
全共闘に結集せよ！  
●全国学園斗争勝利！  
●70年安保粉碎！

4月1日(火曜)

第4号

1部 20円

京都府立医大・全学共闘会議  
情宣局発行

# 3.21 ファッショ的弾圧をはねのけ 22 斗かう砦を構築せよ！

りはじめて意味を持たれるのだ。  
我々の六項目要求はいまなお正  
学友会を宣傳に充ててゐる。そ  
うする

りはじめて意味を持つことによ  
と連絡をとつて行なった。国家  
権力の手先となつた。面通しで  
あり、のら大は大学から退散し

たる鶴川「民主」政府は、ついに  
その本質を暴露した。

二十一、二十二日の両日、國家

権力特製の暴力装置である機動隊

が府立医大を襲い、四十七名の学

生を不道徳し、その直後「ア

ン・ダ大学」当局は數ヶ月の大

学闘争を「告終」した。我々は

「告示」という教授会権力による

一方的な内部の仕方、それまでも

して我々の大学に存在する在り方に

対して承認的な異議申し立てを行

なうべく無期限スト、本部・分校

の項目を唱え不當な斗争破壊に専

らめた。権力側はいまも「告

示」という一枚の紙切れで我々を

は「告示する」ことによって我々

を国家権力に売り渡すことにな

らない。

大衆団交は「対話」の場ではな

い。それは押圧されたものが「告

示」をねのけ、我々の斗う論

と学内監査を、教授会は学内にお

づけた。権力側を取ってきただけではなか

ない。正門闇大に於ける

学園闘争分子は「青年行動隊」を結

成してきた。自由、そして

言葉がこれほど白々しく書かれて

はいない。それは医大から出

た系に「ロッカーズ」によ

る「ゆけ」といひつつ、夜な夜な屋上

で、校舎を闇に走る。そして「ス

クラングマシン」を用いて

砦を奪取っている。そして「ス

クラングマシン」を用いて

砦を奪取している。そして「ス

